

# えんだよい

令和7年12月1日  
し~な保育園

木々の葉っぱが落ち、冬の足音が少しずつ聞こえてきてきましたね。子ども達は、雪が降るのを心待ちにしているようです。

今月は待ちに待った発表会があります。子ども達もかわいい衣装を喜びながら、毎日張り切って練習をしています。慣れ親しんだ手遊びや踊りなどを発表し合い、楽しいひと時を過ごしたいと思っています。また、クリスマス会もありますので、みんなサンタさんが来てくれるのを楽しみにしています。

風邪などが流行してくる季節ですね。様々な感染症にも気を付けながら、手洗いうがいなどをしっかりとし、寒い季節も元気に過ごしていきましょう！！

こんなことがんばります！



## ひよこくみ

秋の自然に触れながらお散歩する事を楽しみにしていましたが、熊出没の為室内で過ごす事が多かった11月です。室内でも毎日お友だちや先生と一緒に好きな遊びを見つけ元気に遊んでいます。五感マットの上を歩き、様々な感触を楽しんだり、音楽に合わせて体を動かしたりと元気いっぱいのひよこくみさんです。

啞語や簡単な言葉も増えてきて、一生懸命にお話している姿がとってもかわいいです。今月もたくさんおしゃべりをして、やり取りを楽しみたいと思います。

## あひるくみ

先月は熊の出没により、室内遊びが中心でしたが、沢山体を動かせるよう社内のかまちの間へ遊びに行ったり、様々な運動遊具で遊んだりして楽しみました。普段よりもマットの山を高くして傾斜をつけるとダイナミックに滑ったり、巧技台でのこぼこ道をスムーズに渡り歩いたりと楽しくのびのびと遊んでいます。

また、キラキラした宝石のような玩具では、指先を使って上手にペットボトルに入れて遊ぶ姿が見られました。回を重ねると遊びが広がってままごとも楽しめるようになり、先生やお友だちと乾杯をして盛り上がっていきます。

来月も先生やお友だちと一緒に見立て遊びをして楽しみたいと思います。

## ぺんぎんくみ

戸外で沢山体を動かしたい願いはなかなか叶わず、残念そうにする子どもたちでしたが、その分室内遊びを思い切り楽しもう！という事で、音楽に合わせてリズム遊びをしたり、プールステッキを色々な形にして車を走らせたりと好きな遊びを沢山楽しみました。

生活面では、袖をまくって手を洗う事が上手になったり、トイレトレーニングを頑張っているお友だちもいます。一人でできる事が増えてきて、自信を持って身の回りの事に取り組んでいるぺんぎんくみさんです。

楽器遊びにも興味を持ち、好きな楽器の音を楽しむ子どもたち。発表会では楽器遊びの様子をお家の方にも見てもらい楽しい時間を過ごしたいと思います。

雪が降ったら、今度こそお外で遊べる事を願って、元気いっぱい過ごしたいと思います。